

93, rue Coli,

Casablanca, 5 Décembre 1942.

Monsieur MOLINOS,
Consul d'Uruguay,
CASABLANCA.

Monsieur le Consul,

La dernière fois que je suis allé visiter le Camp de Sidi El Ayachi, un citoyen Uruguayen a discuté avec moi les possibilités d'obtenir un visa lui permettant de quitter le Maroc.

Cette question ne peut pas être résolue directement par les autorités américaines, et je me demande s'il serait en votre pouvoir d'étudier la question.

Je serai heureux de l'étudier avec vous si vous le désirez.

Je vous prie de croire, Monsieur le Consul, en mes sentiments distingués.

Leslie O. Heath,
Délégué de "American Friends Service Committee".